



Marktgemeinde Hadres

RUNDSCHREIBEN

Hadres, am 13. Jänner 2010

GZ.: 1/2010

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger!
Werte Zweitwohnbesitzer!
Liebe Jugend!

Wie jedes Jahr halten wir wieder Rückschau über unsere geleisteten Arbeiten im vergangenen Jahr.

RÜCKBLICK 2009

Neben unseren vielen Arbeiten möchten wir die wichtigsten Aktivitäten der einzelnen Katastralgemeinden zusammenfassen.

KG Hadres:

- Drucksteigerung in der Kellergasse wurde erneuert
- Jugendheim wurde fertig gestellt
- Bauschuttrecycling für die Güterwege in Obritz
- Kindergarten – Erneuerung der Küche
- Reparatur bzw. Ausbessern der Kinderspielplätze

KG Obritz:

- Entfernung der Pappelbäume bei der Schnitzerkapelle (Aufforstung im Frühjahr)
- Fertigstellung des Jugendheimes am Sportplatz und Errichtung der Zufahrtsstraße
- Herrichten des Güterweges beim Friedhof mit Recyclingmaterial
- Errichtung eines Buswartehäuschens bei der Brückenwaage
- Asphaltierung der Siedlungsstraße An der Pulkau
- Abschluss des Vertrages für die Errichtung von Wohnungen - eheml. Volksschule

KG U-Markersdorf:

- Bepflanzung des Friedhofsgebietes
- Vorbereitungsarbeiten für das Retentionsbecken Ried „Lissen“
- Straßenbau Teil II – Erneuerung von Saalbach und Wasserschieber
- Bepflanzung der Nebenanlagen, Straßenbau Teil I

Weitere Arbeiten:

- Das Herrichten und Revitalisieren der Güterwege nach Unwettern
- Errichtung von Kanal- und Wasseranschlüssen
- Betreuung der Bauschuttdeponie
- Grenzlandhalle – Säuberung, Betreuung der Spieler und Verrichtung der Hallendienste
- Säuberung der Umweltinseln

- Durchführung von kleineren Asphaltierungen
- Flurreinigung
- Streudienste und Schneeräumung
- Bäume schneiden
- nicht zu vergessen die unzähligen Arbeiten, die selbstverständlich sind und immer wiederkehren z.B. Instandhalten der Pumpstationen, Mülltonnentausch, Gras schneiden usw.

Auch unsere Vereine und Pfarren wurden wieder in gewohnter Weise durch Subventionen unterstützt.

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

An dieser Stelle möchte ich mich wieder besonders bei allen freiwilligen Helferinnen und Helfern bedanken. Vor allem aber auch bei den Verantwortlichen unserer Vereine und deren MitarbeiterInnen, die uns unterstützen und zum Wohle unserer Gemeinde mitarbeiten.

Statistik

| Katastralgemeinde | Geburten | Sterbefälle |
|-------------------|----------|-------------|
| Hadres | 2 | 6 |
| Obritz | 4 | 6 |
| U-Markersdorf | 3 | 5 |
| Summe | 9 | 17 |

Personen mit Hauptwohnsitz gemeldet.

Heizkostenzuschuss NÖ 2009/2010

Die NÖ Landesregierung hat wieder beschlossen, sozial bedürftigen Niederösterreicherinnen und Niederösterreichern einen einmaligen Heizkostenzuschuss für die Heizperiode 2009/2010 in der Höhe von € 130,- zu gewähren.

Wer kann den Heizkostenzuschuss erhalten:

- AusgleichszulagenbezieherInnen
- BezieherInnen einer Mindestpension nach § 293 ASVG
- BezieherInnen einer Leistung aus der Arbeitslosenversicherung, die als arbeitssuchend gemeldet sind und deren Arbeitslosengeld/Notstandshilfe den jeweiligen Ausgleichszulagenrichtsatz nicht übersteigt
- BezieherInnen von Kinderbetreuungsgeld, deren Familieneinkommen den jeweiligen Ausgleichszulagenrichtsatz nicht übersteigt oder Familien, die im Monat September 2009 oder danach die NÖ Familienhilfe beziehen
- Sonstige EinkommensbezieherInnen, deren Familieneinkommen unter dem jeweiligen Ausgleichszulagenrichtsatz liegt

Der Heizkostenzuschuss kann auf dem Gemeindeamt des Hauptwohnsitzes bis 30 April 2010 beantragt werden. Bei der Antragstellung ist die Höhe der Einkünfte durch geeignete Unterlagen nachzuweisen.

Gemeindearzt – keine Ordination

Unser Gemeindearzt Herr Dr. Johann Hoffmann gibt bekannt, dass vom

1. – 5. Februar 2010 - Semesterferien

die Ordination wegen Urlaubs geschlossen ist.

Kindergarteneinschreibung

Die Kindergarteneinschreibung für das Jahr 2010/2011 findet am

Dienstag, dem 26. Jänner 2010 von 13.00 - 15.00 Uhr

im Landeskindergarten Hadres statt.

Lt. NÖ Kindergartengesetz nimmt der Kindergartenerhalter mit Stichtag 1.9.2010 - auf Antrag der Erziehungsberechtigten und im Einvernehmen mit der Kindergartenleitung – Kinder ab dem 2 ½. Lebensjahr auf. Auf Grund dieser Einschreibung wird erhoben, wie viele Kinder voraussichtlich den Kindergarten besuchen werden.

Bei der Einschreibung soll das Kind persönlich vorgestellt werden.

Mitzubringen sind: Geburtsurkunde des Kindes

Keller bzw. leerstehende Häuser

Wir ersuchen alle Liegenschaftseigentümer von Kellern und leerstehenden Häusern - besonders in der Winterzeit - um **regelmäßige Kontrolle der Objekte**. Gerade jetzt bei tiefen Temperaturen besteht die Gefahr, dass zu wenig gedämmte Wasseruhren auffrieren können. Leider haben wir derzeit wieder einen erhöhten Wasserverlust in Hadres.

Wohnhausanlage Obritz – Betreutes Wohnen

Die Waldviertler Gemeinnützige Bau- und Siedlungsgenossenschaft errichtet in Obritz Nr. 119 (eheml. Volksschule) eine Wohnhausanlage mit 9 Wohnungen für betreutes Wohnen.

Betreutes Wohnen bedeutet „barrierefreies Wohnen“, das heißt, es gibt einen Gemeinschaftsraum, ein Arzt- bzw. Betreuerzimmer, rollstuhlgerechte Ausstattung und einen Fahrstuhl.

Diese Wohnungen sind aber nicht nur für ältere Personen vorgesehen - sie können von Jung und Alt angemietet werden. Die Wohnungen haben eine Fläche von ca. 55m² - 77 m².

Der Spatenstich wird am Freitag, 12. 2. 2010 um 14.30 Uhr durch Landesrat Mag. Johann Heuras vorgenommen.

Es sind dazu alle interessierte Dorfbewohner herzlich eingeladen.

Übernahme von Baum- und Strauchschnitt

Bei der Übernahme von Baum- und Strauchschnitt bei der Kläranlage in Gr.Kadolz gibt es **neue Öffnungszeiten:**

Jeden Mittwoch von 13 - 16.00 Uhr

Jeden Samstag von 16 - 18.00 Uhr (bisher 10-12.00 Uhr)

Schneeräumung – Güterwege

Es wird darauf aufmerksam gemacht, dass während der Winterzeit eine Schneeräumung bzw. Bestreuung der Güterwege nicht erfolgt. Die Benützung ist auf eigene Gefahr.

Seniorenbund Obritz

Der Seniorenbund lädt recht herzlich zu einem **Vortrag über eine Busfahrt nach Lourdes** vom 7. bis 15. August 2010 mit den Schmidatal-Reisen ein.

Der Vortrag findet am

Donnerstag, 21. Jänner um 17.00 Uhr im Gasthaus Hochmayer statt.

Es sind nicht nur die Mitglieder des Seniorenbundes, sondern alle Interessenten zum Vortrag bzw. zur Reise nach Lourdes herzlich eingeladen.

Hauer-Power-Abend

Der Bauernbund – Ortsgruppe Hadres veranstaltet wieder einen Hauer-Power-Abend am

Samstag, 23. Jänner 2010 um 20.00 Uhr

in der Grenzlandhalle Hadres.

Als Besonderheit: Hauer-Power-Modenschau und Mitternachtsshow

Sie sind zu diesem Abend sehr herzlich eingeladen.

Christbaumspende

Wir bedanken uns recht herzlich bei Fam. Jordan Hedwig, Hadres, Siedlung 6 für die Spende des Christbaumes am Hauptplatz in Hadres.

Mit freundlichem Gruß

Ihr Bürgermeister: